



DE ROUBAIX TOURCOING

CHRONIQUE FANTAISISTE

CONTE DE NOËL

J'avais rêvé d'être chez mon ami Bati... Grand coqueloux devant l'éternel... L'automobile, continua le Père Noël... Les coudes sur la table, nous devions de Noël d'antan...

L'Or des Ruines ou les Trente Voleurs

On découvre les pilliers de champs de bataille

Ils ont volé pour plusieurs millions de métaux sur le front du Nord... A la suite d'une plainte du Ministère de la Reconstitution Industrielle... Curieux, aussi longue que laborieuse...

Le Président de la République au Pays Noir

Une randonnée patriotique à travers les cités dévastées. - M. Poincaré rend un solennel hommage aux villes de Lens, Béthune, Arras, Bapaume et les décore pour la vaillance de leur population.

brillante, une volonté inflexible, une énergie indomptable... Le Président de la République est venu hier, au Pays noir, remettre des décorations méritées aux villes meurtries de Béthune, Lens, Arras, Bapaume...

Arrivée du Président

Parti de Paris samedi soir à 9 heures, M. Poincaré, après avoir passé la nuit dans son train spécial à Boileux, arriva en gare de Béthune, à 8 heures et demie.

Remise des Croix d'Honneur

Le Président termine par ces mots : « Depuis notre victoire, les habitants reviennent; ils sont déjà plus de 2.000 en décembre 1918... »

Le Président glorifie la vaillance de la population béthunoise

A l'arrivée du cortège sur la Grand'Place, encadré de ses démolitions entassées, la musique municipale entonne la « Marseillaise ».

Réponse du Maire

M. SENIS, maire de Béthune, remercie ensuite M. Poincaré de sa visite : « Tous les Béthunois, dit-il, se projettent votre visite en 1917, alors que les projectiles tombaient avec rage sur notre ville... »

La Famine en Autriche

Y AURAIT-IL VRAIMENT DES CANNIBALES A VIENNE ?

UNE FEMME EST ACCUSÉE D'AVOIR MANGÉ UNE FILLETTE... Genève, 28 décembre. — Les faits de cannibalisme, dont le bruit se maintient à Vienne...

Freres Faux Electeurs

Allez en Paix !

Lo « Jeu de Billaert Lillois » de 1914 est annulé... On se souvient du scandale survenu en 1914, à Lille, par l'affaire de fraudes électorales...

UN CHIEN ENRAGÉ DANS UNE ECOLE

Saint-Germain-des-Rives (S.-et-O.), 28 décembre. — Une scène terrifiante a eu lieu à l'école de jeunes filles... Un chien en plein accès de rage...

Privés de whisky, les Américains boivent de l'esprit de bois

NEW-YORK, 28 décembre. — Les premiers résultats de la loi interdisant la fabrication et la vente de boissons alcoolisées ont été décevants...

Cela botte aux chasseurs

ILS ONT UN VICTOIRE SYNDICALE

Toulouze, 28 décembre. — La grève des ouvriers chasseurs est terminée. La grève générale est évitée...

Horrible mort d'un sourd-muet

Privas, 28 décembre. — A Privas, un cours de nuit a été interrompu par la mort d'un sourd-muet qui a péri dans les flammes.

Ils sont stupéfiants ces vols aux stupéfiants

CLERMONT-FERRAND, 28 décembre. — Dans la nuit des malheureux se sont introduits dans le baraque numéro 3 de l'Hôpital St. occupée par des sous-officiers mutilés...

DEUX UN HÔPITAL, LES VOLEURS ONT ENDORMIS SEPT VICTIMES AVANT DE LES DÉPOUILLER

CLERMONT-FERRAND, 28 décembre. — Dans la nuit des malheureux se sont introduits dans le baraque numéro 3 de l'Hôpital St. occupée par des sous-officiers mutilés...

AU CAMP DE SATHONAY, LES ARTILLERES ONT PERDU LEUR FLAIR

Trévois, 28 décembre. — Au camp de Sathonay, une chambrée de vingt artilleurs de la défense contre avions a été endormie au moyen d'un opoponax par un malfaiteur inconnu...

ON VA CAUSER A CE SUJET

BRUXELLES, 28 décembre. — M. Loucheur viendra à Bruxelles dans le courant de la semaine prochaine, pour discuter avec M. Jaspar...